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Aos doze dias do mês de julho de dois mil e dezenove, com início às oito horas, foi1
realizada a Reunião do Colegiado do Curso de Letras Português/Espanhol do2
campus Restinga do Instituto Federal do Rio Grande do Sul. A reunião foi realizada3
na Sala 118 do campus, localizado na Rua Alberto Hoffmann, 285, Bairro Restinga –4
Porto Alegre. A sessão foi convocada e coordenada pelo professor Anderson5
Hakenhoar de Matos. Estiveram presentes os seguintes servidores: Ana Célia6
Santos dos Anjos, Gabriela Fontana Abs da Cruz, Juliana Battisti, Jessie Ortiz7
Marimon e Janice Ribeiro de Souza. 1. A primeira pauta foi sobre o fim de semestre8
das turmas em andamento. Juliana apresenta o caso de uma estudante que tem9
muita dificuldade. Ana Célia informa que esta aluna também não atingiu os objetivos10
em Espanhol I. Gabriela fala sobre a falta de postura acadêmica de alguns alunos,11
que reclamam de nota e avaliações, mas não comparecem aos atendimentos.12
Igualmente reclamam de reprovação por faltas, mesmo sendo informados13
rotineiramente sobre o mínimo de presença exigido para aprovação. Ana Célia fala14
que falta muito respeito na relação dos alunos com os professores. Gabriela pede15
que os professores se aliem para encontrar mecanismos para resolver essa situação.16
Ana Célia fala que ocorreram situações em que os alunos desrespeitaram os17
professores e os fluxos de atendimento, indo diretamente ao ensino sem conversar18
com professores e coordenação de curso antes. Janice fala do distanciamento entre19
professores e setor de ensino, sugere uma reunião entre professores de Letras e20
setor de ensino. 2. Anderson informa a segunda pauta: aprovações e reprovações.21
Ana Célia informa que em Espanhol I uma estudante foi reprovada. Juliana informa22
que vários alunos foram reprovados por frequência em Linguística I, nenhum23
estudante reprovou por nota. Anderson informa que em Clássicos: Estudos Dirigidos24
nenhum aluno foi reprovado por nota, apenas por frequência. Igualmente, fala que a25
estudante referida no início da reunião também teve muita dificuldade e precisou26
fazer recuperação para todas as atividades. Gabriela fala que a estudante a27
procurou para fazer parte de seu projeto para desenvolver compreensão leitura.28
Gabriela fala que doze alunos ficaram em exame na disciplina de Linguística III,29
desses apenas uma estudante reprovou. Questiona como são os procedimentos em30
relação aos alunos que estão trancados, que não estão fazendo matrícula. Juliana31
fala que sente falta de incentivo aos alunos para participar de projetos de pesquisa.32
Gabriela cobra os professores para que proponham projetos, porque apenas ela33
propõs projeto de pesquisa em 2019. Ana Célia fala que as atividades propostas tem34
pouca participação dos alunos porque muitos trabalham durante o dia. Igualmente,35
informa que em Espanhol III quatro alunos reprovaram e uma aluna em exercícios36
domiciliares ainda está pendente. Anderson informa que três estudantes reprovaram37
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em Literaturas de Língua Portuguesa III. Gabriela fala que em Metodologia de38
Ensino de Língua Portuguesa dois estudantes tiveram muita dificuldade, uma39
reprovou. Ana Célia informa que uma estudante reprovou em Metodologia de Ensino40
de Língua Espanhola. 3. Substituição da professora Cassiana. Anderson se dispõe a41
substitui-la em Teoria da literatura e Práticas Pedagógicas. Gabriela propõe falar42
com Amanda para substituição na disciplina Literaturas de Língua Portuguesa I.43
Anderson pergunta quem poderá substituir em Português Instrumental para GDL nas44
quintas de manhã e Português e Literatura II no curso de Comércio nas quartas à45
noite. Gabriela questiona se é para aplicar atividade ou ministrar aula. Anderson46
enviará email para todos os professores de Letras informando sobre a necessidade47
de coolaborarem com as substituições e que se trata de ministrar aula, não aplicar48
atividade. 4. Anderson informa que precisaremos tratar sobre as disciplinas de49
linguística do primeiro semestre de 2020, visto que a professora Gabriela sairá de50
licença capacitação. Sugere uma reunião no início de agosto pra tratar disso, já que51
há poucos professores na reunião. 5. Regulamento de estágio obrigatório. Anderson52
apresenta o regulamento elaborado pelo NDE, faz a leitura do texto. Janice53
questiona como os participantes das oficinas que serão ministradas serão54
certificados. Será necessário verificar com setor de estágio e extensão. Gabriela55
propõe que se busque alguma outra solução para certificar os participantes ou que56
se busque organizar as oficinas para que não necessitem certificar os participantes.57
Texto do regulamento aprovado por todos os presentes. Nada mais havendo a tratar,58
eu, Anderson hakenhoar de Matos, lavro e encerro a presente ata, assinada por mim59
e pelos demais presentes. .-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.60
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